

## Amelia Mella Cortés

Amelia Mella Cortés nace un 3 de Octubre de 1883. Casada con Francisco Soto tuvo dos hijas, Gabriela y Amelia. Fue una destacada docente de la ciudad penquista y directora del Liceo de Niñas de Concepción entre 1918 a 1929. Se esmeró en un trabajo en conjunto entre el Liceo de Niñas y la Universidad de Concepción, logrando que las alumnas ingresaran a la Universidad de Concepción con los certificados del Liceo, con el propósito de que la mujer tuviera pleno acceso a la vida profesional y social penquista.

Se dedicó a organizar los horarios del Liceo con motivo de alternar las secciones y arriendo de propiedades cercanas, dada la gran demanda de jóvenes venidas

de ciudades y pueblos cercanos. A finales de su gestión en 1928, se logra empezar los trabajos del nuevo Liceo que cumplirá con mejores estándares, al trasladar el Liceo de Niñas a un lugar más amplio y que albergará cómodamente a las jóvenes. De esta manera, mediante el apoyo de la Logia Masónica e influyendo en el Congreso, se logró el financiamiento de un nuevo edificio para el Liceo de Niñas en calle Rengo con Cochrane cambiando su ubicación anterior desde Caupolicán con San Martín.

En su cargo se realizaron distintas instancias que buscaron ayudar a la



## Emprendedores del Biobío

comunidad, tal es el caso de la creación de la Cruz Roja Juvenil, cuyo objetivo era dar a las alumnas conocimientos de higiene, hogar, historia y música; La Brigada de Muchachas Guías del Movimiento Scout y la Liga de Madrecitas. Amelia Mella falleció en 1942 en Concepción

No solo se preocupó de sus alumnas, sino también de las necesidades de la comunidad vinculada a esta, ayudando a instituciones de beneficencia y damnificados en catástrofes, mediante actos literarios y musicales a beneficio. Falleció el 25 de Agosto de 1945 en Concepción.

*Alejandro Mihovilovich Gratz  
Profesor de Historia y Geografía  
Investigador Histórico*